



「年に2回グラウンドゴルフを通し、交流を深めています」と阿部会長。



高齢者若者センター。オレンジ色の建物で目を引きまます。



この時期、民家の庭先に咲くタチアオイとアジサイがきれいでした。



歩いて会って何でも話す
ワクワクの突撃取材

あつてグッド

市民の皆さんが
たくさん登場

☆今回訪ねたのは
「大葛地区」

H18. 7.18取材



梅

雨時の天気予報って当たる確率が低い気がしません？ 今日雨かと傘を持てば日が差し、降水確率10%？なら大丈夫かな？と油断していると、今度はザバーとやられる始末。「あつてグッド」の取材も、また雨かと延ばしている、オッ！ 締め切りが間近！ こうしちゃいられない。今日は雨が降りませんようにと祈りながら、大葛地区を目指していざ出発！

天

「ここからズーッとおおくぞ」なんて、変なシャレを言ってみたことありません？ 市中心部からはおよそ20km。時間にして30分くらいでしょうか。今は車社会ですから、そんなに不便は感じませんが、昔の人は移動するのに、さぞかし大変な苦労だったことでしょう。

大

葛町内の中ほどにある高齢者若者センターは、オレンジ色でひときわ目を引く立派な建物。近付くと何やらにぎやかな声が…。早速突撃インタビュー。「大葛地区の老人クラブと味噌内地区の老人クラブのグラウンドゴルフ交流会なんですよ」と説明してくれたのは、阿部巳代治さん（大谷）。阿部さんは、老人クラブ連合会大葛支部の会長さん。皆さん、お酒が入

ってすっかりいい気分。「市からか？」「何で今頃来た？」。中には、「あんたも一杯飲んでいきなさい」となんか押されっぱなしで形勢不利。

「午前中に大葛小学校の前でグラウンドゴルフやってからここに来たんだ。あんた良く来てくれた。だけど、取材は午前中から来るもんだよ」。だから偶然ですってっ…。今回が初めての交流会で秋にも予定してるんだ。今度は味噌内でやるから、

連絡するよ」。同じ趣味で一緒に集まれるのはいいもんですネ。成績が発表されると拍手が起こり、座の盛り上がりは最高潮！ 交流は大成功の様子。皆さんこれからもお元気で。おじゃましました。

交流会は大成功



大葛地区と味噌内地区の老人クラブの皆さん